

¿Qué es el Producto Europeo de Pensiones Individuales?

Por: Kaos en la red. 23/04/2018

Victoria Portas, portavoz de la Coordinadora Estatal por la Defensa del Sistema Público de Pensiones, explica en un vídeo en qué consiste el llamado Producto Europeo de Pensiones Individuales y por qué llaman a movilizarse contra él.



Coordinadora Estatal por la Defensa del Sistema Público de Pensiones



<https://www.facebook.com/COESPE>



https://twitter.com/pensionazo_no



Email: coordinadoraestatalpensiones@gmail.com

COMUNICADO – NOTA DE PRENSA

Reunidas la Comisión de Portavoces y la de Organización hemos visto necesario mantener la tensión conseguida mediante las movilizaciones del pasado 17 de Febrero y 17 de Marzo, que, por demás, nos demanda el colectivo de pensionistas y ciudadanía en general.

Seguimos luchando por nuestras reivindicaciones básicas de subida de pensiones según el IPC, rechazo total de la miserable subida del 0,25%, rechazo del Factor Sostenibilidad cuya entrada en vigor el 1 de Enero de 2019 supone una nueva pérdida en nuestras pensiones, recoger las pensiones como un Derecho Constitucional, restablecimiento de la jubilación ordinaria a los 65 años, pensión mínima de 1000 euros, rechazo al copago farmacéutico, desaparición de la brecha de género, etc....

Además vamos a aprovechar la muy probable presentación en la Comisión Europea próximo mes de Julio del Producto Europeo de Pensiones Individuales, en forma de Reglamento, lo cual implica el obligado cumplimiento para los Estados miembros entre ellos España.

Este Producto implicaría un aumento de la desgravación fiscal y una promoción por parte de los Estados de los Planes de Pensiones individuales, lo que choca frontalmente con el mantenimiento del Sistema Público de Pensiones.

La Unión Europea se destapa, una vez más, como una entidad intranacional que promueve la promoción de mercados de capitales y no una Europa Social y de ciudadanía. Apuesta, claramente, por un empobrecimiento del Sistema Público de Pensiones a favor de los Planes Privados, que favorecerán, para más inri, a la población de mayor poder adquisitivo.

Por ello vamos a presentar en todos los Ayuntamientos una moción para que se rechacen esta medida europea que coincide y refuerza la posición contraria a las pensiones públicas del Gobierno del Partido Popular.

Image not found or type unknown



Coord Pensionistas@pensionazo_no

COMUNICADO PRÓXIMAS MOVILIZACIONES.....

Porque “Sigán ustedes sabiendo que, mucho más temprano que tarde, se abrirán las grandes alamedas por donde pase el hombre libre para construir una sociedad mejor”. No pararemos en nuestra lucha....No nos callarán....el [#16AbrilYoVoy](#)

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Kaos en la red

Fecha de creación

2018/04/23